

Resultando que autorizada la adjudicación de las obras por el sistema de subasta pública, ésta fué declarada desierta en 22 de septiembre del corriente año por falta de licitadores, debiendo ejecutarse las obras en el presente caso por el de contratación directa por la Administración, al amparo de lo dispuesto en el artículo 57 de la vigente Ley de Administración y Contabilidad;

Resultando que promovida concurrencia de ofertas entre contratistas aparece como más beneficiosa para los intereses del Estado la suscrita por «Constructora del Sureste, S. L.», de Almería, calle Generalísimo, 41, quien se compromete a ejecutar las referidas obras por un importe de 4.519.555,54 pesetas, cantidad exactamente igual a la figurada en el presupuesto tipo de contrata. En su virtud,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

1.º Que se adjudique definitivamente la ejecución de las obras de referencia a «Constructora de Sureste, S. L.», de Almería, por un importe de contrata de 4.519.555,54 pesetas.

2.º Que la cantidad total asciende a 4.619.375,23 pesetas, una vez incluidos los honorarios facultativos.

3.º Que se conceda un plazo de treinta días a contar desde el siguiente a la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado» para la constitución de la fianza definitiva, por un importe 180.782,22 pesetas, y el otorgamiento de la correspondiente escritura de contrata.

De Orden comunicada por el excelentísimo señor Ministro lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 17 de noviembre de 1964.—El Director general, Gratiano Nieto

Sr. Director de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Almería

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace público haber sido aprobadas las obras de adaptación de nave en «El Casón», de Madrid, para almacén y carpintería del Taller de Restauraciones Artísticas.

Visto el proyecto de obras de adaptación de nave de «El Casón», de Madrid, para almacén y carpintería del Taller de Restauraciones Artísticas de Madrid redactado por el Arquitecto don Víctor D'Ors;

Resultando que, en cumplimiento de lo que previene el artículo 25 del Real Decreto de 4 de septiembre de 1908, ha sido informado dicho proyecto favorablemente por la Junta Facultativa de Construcciones Civiles;

Resultando que el resumen del presupuesto se descompone en la siguiente forma:

Ejecución material, 127.414,05 pesetas; pluses 6.143,65 pesetas; 15 por 100 de beneficio industrial, 19.112,10 pesetas; importe de contrata, 152.669,80 pesetas; honorarios facultativos por formación de proyecto, según tarifa primera, grupo sexto, el 4 por 100, 5.096,56 pesetas; ídem id. por dirección, 5.096,56 pesetas; honorarios de Aparejador, 60 por 100 sobre los de dirección, 3.057,93 pesetas. Total, 165.920,85 pesetas;

Resultando que la Sección de Contabilidad y la Intervención Delegada de la Administración del Estado ha tomado razón y fiscalizado, respectivamente, el gasto propuesto;

Considerando que dichas obras, por su coste y en armonía con lo que previene el párrafo 13 del artículo 57 de la Ley de Contabilidad, de 20 de diciembre de 1952, deben ejecutarse por el sistema de contratación directa, se ha promovido la debida concurrencia de ofertas, siendo entre las presentadas la más ventajosa la suscrita por don Tomás García Heras, de Robledo de Chavela (Madrid), que se compromete a realizarlas por la cantidad de 152.600 pesetas.

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—La aprobación del proyecto de referencia por su importe total de 165.851,05 pesetas y su abono con cargo al crédito del vigente presupuesto de gastos de este Departamento, número 341.611.

Segundo.—Que se adjudique a don Tomás García Heras por la cantidad de 152.600 pesetas, debiendo constituir en la Caja General de Depósitos la fianza definitiva por un importe de 6.106,79 pesetas.

De Orden comunicada por el excelentísimo señor Ministro lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid 23 de noviembre de 1964.—El Director general, Gratiano Nieto.

Sr. Director de «El Casón», Madrid.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se hace pública la aprobación de obras de reparación en la capilla de la calle Lereña, aneja a las dependencias de la Universidad de Sevilla.

Excmo. Sr.: Visto el proyecto de obras de reparación en la capilla de la calle Lereña, aneja a las dependencias de la Universidad de Sevilla, redactado por los Arquitectos don Antonio Delgado Roig y don Alberto Balbontín de Orta.

Resultando que en cumplimiento de lo que previene el artículo 25 del Real Decreto de 4 de septiembre de 1908 ha sido informado dicho proyecto favorablemente por la Junta Facultativa de Construcciones Civiles.

Resultando que el resumen del presupuesto se descompone en la siguiente forma: Ejecución material, 231.450 pesetas; 15 por 100 de beneficio industrial, 34.718,70 pesetas; importe de contrata, 266.176,70 pesetas.

Resultando que la Sección de Contabilidad y la Intervención Delegada de la Administración del Estado han tomado razón y fiscalizado, respectivamente, el gasto propuesto.

Considerando que dichas obras, por su coste, y en armonía con lo que previene el párrafo 13 del artículo 57 de la Ley de Contabilidad de 20 de diciembre de 1952, deben ejecutarse por el sistema de contratación directa, se ha promovido la debida concurrencia de ofertas, siendo entre las presentadas la más ventajosa la suscrita por José Valois Jiménez, que se compromete a realizarlas por la cantidad de 264.845,82 pesetas, equivalente al 0,50 por 100 de baja en relación con el presupuesto tipo de contrata.

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—La aprobación del proyecto de referencia por su importe total de 264.845,82 pesetas y su abono con cargo al crédito del vigente presupuesto de gastos del Departamento, partida número 341.331.

Segundo.—Que se adjudique a José Valois Jiménez por la cantidad de 264.845,82 pesetas; y

Tercero.—Que se conceda un plazo de treinta días, a contar desde el siguiente a la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», para la consignación de la fianza definitiva, por importe de 10.647,06 pesetas, y el otorgamiento de la escritura de contrata.

De Orden comunicada por el excelentísimo señor Ministro lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 9 de octubre de 1964.—El Director general, Juan Martínez.

Excmo. Sr. Rector Magnífico de la Universidad de Sevilla

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 30 de septiembre de 1964 por la que se concede la Medalla «Al Mérito en el Trabajo», en su categoría de Plata, a don Fernando Almarza Laguna de Rins.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente tramitado por la Delegación Provincial de Trabajo de Zaragoza sobre concesión de la Medalla del Trabajo a don Fernando Almarza Laguna de Rins; y

Resultando que el Consejo de Administración y Jurado de Empresa de «Amado Laguna de Rins, S. A.», ha solicitado de este Ministerio la concesión de dicha condecoración a favor del señor Almarza Laguna de Rins, en atención a que desde el año 1939 viene prestando sus servicios de Director Gerente de la Empresa con celo y asiduidad notoria, demostrando no solamente una gran inteligencia y entusiasmo, sino además un gran sentido social en el desempeño de los cargos de gran responsabilidad que ha ostentado en el transcurso de los veinticinco años en que comenzó a prestar los servicios, labor, por otra parte, que no solamente ha tenido lugar dentro del ámbito de la Empresa, sino que se ha proyectado fuera de la misma mediante el desempeño de cargos de representación sindical;

Resultando que reunida la Junta Consultiva de la citada Delegación dió cumplimiento a lo prevenido en el artículo noveno del Reglamento de Condecoración, e informó favorablemente la petición deducida;

Considerando que procede acceder a la concesión de la Medalla solicitada por concurrir en el señor Almarza Laguna de Rins las circunstancias prevenidas en los artículos primero, cuarto y undécimo del Reglamento de 21 de septiembre de 1960, en cuanto se han cumplido veinticinco años de servicios laborales prestados con carácter ejemplar y una conducta digna de encomio en el desempeño de los deberes que implican el ejercicio de una profesión útil habitualmente ejercida.

Considerando que los años de abnegado trabajo y los méritos contraídos son factores que justifican cumplidamente la excepción a la norma general, y que su ingreso en la Orden de la